

日(土)沼田小学校グラウン で開催されました。 沼田学園運動会が、 5 月 27

学生が3グループに分かれ のもと、昨年と同様に小・中 俺たちは最強!本気(マ 駆け抜けろ!」をテーマ

## グループ1 (小5・6・中1)

が披露されたほか、中学1年 保護者から声援が送られてい 生による借り物競争やグルー は、白熱した戦いに児童生徒・ プ全員が参加した騎馬戦で ングパフォーマンスで組体操 小学6年生によるオープロ

## グループ2 (小3・4・中2)

がらゴールを目指しました。 などが行われ、 2人で履いて様々なミッショ う「台風の目」やデカパンを ンの周りを回ってリレーを行 ンミッションクリアリレー\_ ンをクリアしていく「デカパ 3人1組が棒を持ち、 息を合わせな

## グループ3 (小1・2・中3)

は写真撮影をしていました。 などが行われ、中学3年生が 決める!雪ん子レンジャー れたポーズをとる「ポーズを ながらポーズを決め、保護者 小学1・2年生を優しく教え 5人1組が協力して指定さ

まであきらめず走り抜き、 中学生が力を合わせて、最後 い出に残る最高の運動会とな どのグループも、小学生と











